

AGENDA DE LA SEMAINE

DIMANCHE 11 JANVIER

BAPTÈME DU SEIGNEUR

Préparation baptême, 9h, presbytère.

Prière des frères, 10h30.

Foi et Lumière, 12h, Durance.

Visite de l'église par ACF, 16h.

MARDI 13 JANVIER

Commission d'aide administrative, 16h, Accueil.

Maraudes Conf St Jean-Eudes, 20h.

Chorale des jeunes, 20h30, église.

MERCREDI 14 JANVIER

Conf St Vincent de Paul, 18h Maurice Denis.

Groupe ELIE, 20h.

VENDREDI 16 JANVIER

Aux captifs la libération, 14h, Maurice Denis.

SAMEDI 17 JANVIER

Louanges avec le groupe Ste Thérèse, 14h, grande crypte.

DIMANCHE 18 JANVIER

2E DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE

Quête au profit des Montfortains.

Préparation Mariage, 9h, Durance.

Prière des frères, 10h30.

Goûter solidaire, 16h, Maurice Denis.



DIMANCHE 11 JANVIER

LE BAPTÈME DU SEIGNEUR

Is 42, 1-4.6-7 ; Ps 28

Ac 10, 34-38 ; Mt 3, 13-17

Jésus vint pour être baptisé par Jean

Des foules immenses venaient auprès du Baptiste pour noyer dans les eaux du Jourdain les noirceurs de leur existence. Imaginez la file des gens qui s'empressent, manifestant ainsi l'intention de changer leur manière de vivre. Or il n'est rien dans la vie de Jésus qui ait besoin d'être purifié. Le mystère de sa personnalité est en quelque sorte dévoilé lorsque, remontant der eaux, la voix du Père se fait entendre : « Celui-ci est mon Fils bien aimé ». Oui, il est le Fils unique et bien aimé de Dieu sur qui repose le Saint-Esprit.

Mais laissons-nous percuter par cette image forte : le Fils de Dieu que prend place dans la longue file des pécheurs. Nous avons accueilli à Noël ce Fils qui naît humblement au cœur de notre humanité. Nous accueillons aujourd'hui dans l'émerveillement la proximité qu'il a voulu vivre avec les pécheurs. Au long de sa vie terrestre il sera fidèle à cette attitude que beaucoup lui reprocheront. Mais il vient rejoindre les hommes et les femmes au plus profond de leur obscurité pour que rien de leur vie n'échappe à la réconciliation qu'il est venu apporter.

Si nous nous reconnaissons faibles et pécheurs aucune crainte ne doit nous paralyser devant lui. Au contraire, accueillons dans la joie Celui qui nous offre une vie toujours nouvelle.

Père Christophe

PÈLERINAGE MONTFORTAIN

Le 77^{ème} pèlerinage Montfortain, pèlerinage national, se déroulera du 19 au 25 avril 2026 à LOURDES. Il est animé dans l'esprit missionnaire de Saint Louis Marie Grignion de Montfort connu pour sa dévotion à la Vierge Marie.

A la sortie des messes des 17 et 18 janvier 2026, des quêtes seront faites pour aider au financement des pèlerinages des pèlerins malades.

A la sortie de la messe, nous pourrons répondre à toutes vos questions.

ACCUEIL & CONTACT

(1 rue Cannebière)

Du lundi au vendredi : 9h30-12h, 15h-19h

HORAIRES DES MESSES

Messes en semaine :

9h, 19h (sauf samedi)

Messes dominicales

Samedi 18h (messe anticipée)

Dimanche 9h30, 11h, 19h

Réseaux sociaux



• @paroissesaintesprit



• Paroisse du Saint-Esprit
• Catholand



• @paroissesaintesprit

Par un prêtre (186 av. Daumesnil)

18h-19h (samedi 17h-18h)

Lundi : Père Christophe MARTIN

Mardi : Père Nicolas POULAIN

Mercredi : Père Christophe MARTIN

Jeudi : Père Arnaud DUBAN

Vendredi : Père Christophe MARTIN

Samedi : Père Arnaud DUBAN

En ligne : secretariat@st-esprit.org

01 44 75 77 50 - www.st-esprit.org



Cette semaine,
Pour nos défunts : André DUVAL

Il y aura

ATELIERS DE LA PAROLE

La liturgie de la Parole est un élément fondamental et incontournable de nos célébrations eucharistiques. Il convient donc de bien préparer et de bien célébrer cette liturgie. Les Ateliers de la Parole sont ainsi proposés à tous les paroissiens qui souhaitent proclamer la Parole de Dieu aux messes dominicales, ou seulement approfondir leur connaissance sur ce temps liturgique.

Le prochain atelier est programmé le lundi 19 janvier, à 20h00, dans l'église. (Entrée par le 1 rue Cannebière - fin prévue vers 21h30). Contact : Liliane Philippe (06 44 09 09 98) & Ludovic Peaucelle (06 10 65 39 18).

PARCOURS DÉCOUVERTE

La vie de prière mercredi 21 janvier à 20h au 8 rue de la Durance. Les évangélistes nous ont transmis un trésor : la prière de Jésus lui-même. Comment il s'adresse à son Père. Comment cette relation le soutient. Et puis n'a-t-il pas beaucoup appris de sa mère, la Vierge Marie ? Des prières qui nous sont données pour inspirer les nôtres.

JEUNES COUPLES ET FAMILLES

La galette des rois aura lieu le dimanche 25 janvier à 16h dans la salle Maurice Denis (3e étage du clocher). Pour vous inscrire, contactez Anne-Gaëlle Souyri : agcapitaine@gmail.com

Prions pour les 36 pèlerins accompagnés par le père Selvan en Inde !



A ne pas manquer !

Célébration œcuménique régionale – Mardi 20 janvier à 20h30

« Que tous soient un ! » (Jn 17,21)

Chaque année, du 18 au 25 janvier, les chrétiens du monde entier vivent la *Semaine de prière pour l'unité des chrétiens*. Cette démarche, née au début du XX^e siècle, invite à prier, réfléchir et agir pour que les disciples du Christ se rapprochent, dans la fidélité à l'Évangile.

L'œcuménisme est né d'une prise de conscience : le scandale des divisions entre chrétiens affaiblit le témoignage de l'Évangile. Après des siècles de séparations, marquées par des incompréhensions, des conflits et des blessures profondes, un mouvement spirituel est né, d'abord chez les protestants à la fin du XIX^e siècle, puis chez les anglicans et les orthodoxes. L'Église catholique, longtemps prudente malgré les efforts de certains pionniers (le Cardinal Mercier, le père Couturier, le bénédictin Dom Lambert Beauduin, le dominicain Yves Congar, le pape Jean XXIII...) s'y est engagée résolument depuis le concile Vatican II (1962-1965). Dans le décret *Unitatis redintegratio*, elle affirme que « la restauration de l'unité entre tous les chrétiens est l'un des buts principaux du saint Concile œcuménique ».

Depuis, de nombreux dialogues se sont ouverts entre Églises : catholiques et orthodoxes, catholiques et protestants, anglicans, réformés, évangéliques... Ces rencontres ont permis d'importants rapprochements, notamment autour de la compréhension commune du baptême, de la Parole de Dieu et de la mission. Des gestes symboliques forts — comme la rencontre du pape François avec le patriarche Bartholomée, ou la commémoration commune de la Réforme en 2017 — témoignent de cette fraternité retrouvée.

Mais le chemin reste long. Les différences théologiques demeurent sur certains points (ministère, primauté du pape, compréhension des sacrements), et les sensibilités culturelles ou ecclésiales varient selon les pays. Pourtant, un lien profond unit déjà tous les baptisés : celui de la foi au Christ ressuscité. L'œcuménisme n'est pas d'abord une stratégie d'uniformité, mais une conversion du cœur, un apprentissage du regard fraternel.

Aujourd'hui, les enjeux sont spirituels et missionnaires : dans un monde sécularisé, les chrétiens sont appelés à témoigner ensemble de l'espérance qui les habite, à servir les pauvres, à promouvoir la paix et la justice. L'unité ne se fera pas sans nous : elle se tisse dans la prière partagée, l'écoute mutuelle, la collaboration concrète.

C'est dans cet esprit que notre paroisse accueillera, le **mardi 20 janvier à 20h30**, la **célébration œcuménique régionale**. Les responsables des communautés catholiques, protestantes et orthodoxes de tout le secteur s'y retrouveront pour prier ensemble le Christ, source de notre unité. Notre archevêque Mgr Ulrich sera l'un d'entre eux.

Venez nombreux ! Que cette rencontre nous aide à reconnaître en chaque frère chrétien le visage du même Seigneur, et à faire grandir la communion entre nos Églises. Je confie cette rencontre à votre prière.

P. Arnaud